

Unternehmen unterstützen bei der Berufswahl

Nun ist es offiziell, die Staatliche Realschule Neustadt hat mit Hilfe der IHK Coburg einen Bildungspartner bekommen – die Firma Martin Metallverarbeitung GmbH.

Am 26.09.2024 unterzeichneten beide Seiten eine Kooperationsvereinbarung.

Zum Start der Zusammenarbeit wurde mit Unterstützung des Kompetenzzentrums 4.0 Maschinen- Anlagenbau und Automotive an der IHK zu Coburg

(<https://kompetenzzentrum.coburg.ihk.de/>) jeweils eine Auftaktveranstaltung umgesetzt. So erhielten die Lehrkräfte der Realschule Neustadt einen Einblick in die Fertigung des Unternehmens und konnten auch die verschiedenen Ausbildungsberufe und deren Arbeitsplätze kennenlernen.

Für das diesjährige Schuljahr sind schon diverse Projekte mit unterschiedlichen Jahrgangsstufen geplant.



Siegmar Schnabel (2. v. r.), Hauptgeschäftsführer bei der IHK zu Coburg, und Alexander Arnold (2. V. l.), Leiter des Kompetenzzentrums 4.0, übergeben Sabine Hoffrichter (l), Rektorin der Staatlichen Realschule Neustadt b. Coburg, und Maren Martin (r.), Head of Sales bei Martin Metallverarbeitung GmbH & Co. KG, die Urkunden über die eingegangene Bildungspartnerschaft.

